

**DANS LE CADRE DU FESTIVAL
« LA GRANDE BUGÉE »**

Jeter un voile...

Exposition proposée par
le collectif l'Atelier IMIS



Ce projet d'exposition s'est construit en symbiose avec le lieu et son histoire. À l'abbaye de La Couronne, il est question de patrimoine et de passage du temps. À l'écoute des voix multiples ayant laissé dans l'air, la pierre, les fissures, des traces impalpables, nous avons imaginé, comme une parabole, des fils qui se tissent, une chaîne, une trame, des gestes, le temps.

Anja Madsen Pernot, Marino & Chrisco, Pierre Martin, Françoise Pélardy, Jean-Michel Picard, Sandolore Sykes et Florence Toussan se sont associés pour installer dans l'abbaye de La Couronne une œuvre unique créée collectivement.

Images et sons, papiers, végétaux, textiles... un essaim de guêpes, des ruines, des fils, des arbres, des échos... « Jeter un voile... » joue sur l'imaginaire et les réminiscences et accompagne le visiteur dans une expérience singulière et hors du temps.

EXPOSITION DU 15 AU 24 JUILLET 2022

Le 15 juillet de 16h30 à 22h30

Le 16 juillet de 15h à 22h30

Le 17 juillet de 14h à 18h

Du 18 au 24 juillet de 15h30 à 19h



l'Atelier IMIS